

Handarbeitsnachmittag der Frauen von Herz Jesu

Von Heike Tagsold

23. Oktober 2024, 17:00





Die Frauen von Herz Jesu laden herzlich ein zu einem Stick-/Strick- und Häkelnachmittag. Bringen Sie gerne Ihre Handarbeit mit, es darf aber auch gerne einfach nur „geklönt“ werden. Wir treffen uns bei einem Glas Federweißer am Mittwoch, den 23. Oktober, ab 17.00 Uhr im Anbau des Pfarrhauses in Urdenbach. **Jede und jeder ist herzlich willkommen.** Gaby Dippel steht uns bei den Handarbeiten mit Rat und Tat zur Seite.

Für das Team der Frauen von Herz Jesu, Christel Arndt